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Deputada aciona MP para 
impedir aumento na tarifa 
dos trens em 2022

Avança na Alerj reajuste anual nos auxílios alimentação 
e transporte dos agentes de segurança pública

Com pareceres favoráveis 
de cinco comissões, avan-
çou na Assembleia Legisla-
tiva do Rio (Alerj) o projeto 
de lei 4668/2021, para insti-
tuir um reajuste anual nos 
auxílios alimentação e de 
transporte dos agentes de 
segurança pública. 

Durante a discussão nes-
ta quinta-feira (09/12), deli-
beraram pela continuidade 
da tramitação as comissões 
de Constituição e Justiça; 
Servidores Públicos; Segu-

rança Pública; Defesa Civil; 
e Orçamento.

Como a proposta recebeu 
cinco emendas, a votação em 
plenário será realizada em ou-
tra data ainda a ser marcada.

O objetivo é elevar o valor 
do auxílio alimentação para 
R$ 60 por dia trabalhado, en-
quanto o auxílio transporte 
será reajustado para R$ 600 
por mês. Segundo o proje-
to de lei, os valores deverão 
ser atualizados anualmente, 
sempre no mês de janeiro, 

ara tentar barrar o 
aumento de 40% 
nas passagens dos 
trens do Rio de 
Janeiro em 2022, 
a deputada esta-
dual Alana Passos 
(PSL) acionou o 
Ministério Pú-
blico do Estado, 
nesta quinta-feira 

(10), pedindo providências para cancelar o 
reajuste previsto para fevereiro do ano que 
vem. Nesta semana, a Supervia anunciou 
que a tarifa vai aumentar de R$ 5 para R$ 7.

Na denúncia apresentada à Justiça, a par-
lamentar argumenta que reajustar tarifas 
com base no Índice Geral de Preços – IGP-M 
irá comprometer ainda mais o aumento de 
desemprego e o fechamento de empresas.

P
"Esse aumento é muito significa-

tivo para o trabalhador e certamente 
vai impactar nos bolsos de todos os 
usuários do serviço. Ainda estamos 
nos recuperando dos efeitos econô-
micos da pandemia, entendemos que 
a Supervia também foi afetada, mas 
não podemos deixar que o cidadão 
seja ainda mais prejudicado", defen-
de Alana Passos.

No documento enviado ao MP, a depu-
tada lembra ainda que, com a passagem 
dos trens tão acima da tarifa dos ônibus, 
é provável que haja uma migração de 
passageiros para o modal mais barato em 
diversos municípios, provocando mais 
aglomerações.

"Com a diferença dos preços entre trem 
e ônibus, vai aumentar as aglomerações 
e confinamentos nos ônibus municipais, 

com base no IPCA (Índice Na-
cional de Preços ao Consumi-
dor Amplo), de acordo com os 
percentuais acumulados nos 
últimos 12 meses.

“Avançamos para aprovação 
desse projeto de lei. A nossa 
luta pela valorização e por me-
lhores condições de trabalho 
na segurança pública é cons-
tante no mandato, são homens 
e mulheres que merecem nos-
so apoio e reconhecimento por 
tudo o que fazem em proteção 
e pelo bem da população”, elo-

Email: jornalinfopovo@gmail.com

sobrecarregando a malha rodoviária", 
acrescenta Alana Passos. 

Justificativa da Supervia
 concessionária divulgou nota afir-

mando que o reajuste se explica pelas 
despesas fixas impactadas pela inflação, 
como energia, manutenção de trens e da 
via férrea, entre outros fatores. A empre-
sa disse ainda que teve que pedir recupe-
ração judicial e que, por causa da pande-
mia, perdeu 250 mil passageiros.

Desde o início da pandemia, a Su-
pervia acumula uma perda financeira 
de mais de R$ 682 milhões. Até o início 
do ano passado, a concessionária trans-
portava 600 mil passageiros e, atual-
mente, mesmo com o fim das medidas 
restritivas, registra uma média de ape-
nas 350 mil passageiros.

O contrato de concessão da Supervia 
prevê o reajuste anual da tarifa com base 
no índice IGP-M acumulado. Nos últimos 
12 meses, a variação foi de 37,75%.

giou o deputado Charlles Ba-
tista (PSL), um dos autores 
do projeto de lei. 

Desde 2011, o valor do 
auxílio alimentação não é 
reajustado; no caso do auxí-
lio transporte, o valor de R$ 
100 é o mesmo desde 2102, 
quando foi instituído atra-
vés da Lei 6.162, para o cus-
teio das despesas realizadas 
com transporte coletivo 
municipal, intermunicipal 
ou interestadual.

O projeto de lei também 
deixa claro que não incidirá 
sobre os benefícios imposto 
de renda, contribuição pre-
videnciária ou qualquer tipo 

de desconto. Os benefícios 
também não serão computa-
dos na base de cálculo para 
qualquer outra vantagem e 
nem integrarão a margem 
consignável dos servidores.

Além do deputado Charl-
les Batista, também assi-
nam o PL 4668/2021, Már-
cio Gualberto (PSL), Alana 
Passos (PSL), Anderson Mo-
raes (PSL), Coronel Salema 
(PSD), Delegado Carlos Au-
gusto (PSD), Filippe Poubel 
(PSL), Marcelo Dino (PSL), 
Martha Rocha (PDT), Renato 
Zaca (PTB), Rodrigo Amorim 
(PSL), Rosenverg Reis (MDB) 
e Vandro Família (SDD).
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a d v o g a d a 
T a t i a n a 
Borsa, que 
d e f e n d e 
do músico 
M a r c e l o 
de Jesus 
dos Santos, 
v o c a l i s t a 
da banda 

Gurizada Fandangueira que 
segurava o artefato pirotécni-
co na Boate Kiss, exibiu nesta 
quinta-feira durante o júri um 
vídeo de uma carta suposta-
mente psicografada por uma 
das vítimas do incêndio.

O recurso usado pela de-
fensora durante sua sustenta-
ção suscitou críticas nas redes 
sociais. Incomodados, alguns 
familiares presentes no jul-
gamento deixaram o local no 
momento. Borsa pediu a absol-
vição de seu cliente, a exem-

A
plo das defesas de Mauro Ho-
ffmann, sócio-proprietário da 
Kiss, e Luciano Bonilha Leão, 
assistente de palco da banda.

Já os advogados de Elissan-
dro Spohr, também sócio da bo-
ate, solicitaram a desclassifica-
ção do dolo eventual - quando o 
agente assume o risco do delito. 
A ideia é que o juiz defina crime 
e pena, e não jurados.

Ao final de sua apresenta-
ção, Borsa mostrou trecho de 
uma gravação com uma su-
posta mensagem de Guilher-
me Gonçalves, uma das 242 
vítimas da tragédia em Santa 
Maria, no Rio Grande do Sul. 
A carta teria sido psicografada 
e consta no livro "Nossa nova 
caminhada" que reúne mensa-
gens de sete jovens mortos no 
incêndio. A obra, lançada por 
pais das vítimas, foi incluída 
nos autos do processo.

A advogada Tatiana Borsa, que defende o músico Marcelo de Jesus dos Santos

A mensagem exibida sugere 
que os familiares lembrem que 
os "responsáveis também têm 
famílias e não tiveram qualquer 
intenção quanto à tragédia acon-
tecida", bem como classifica o 
ocorrido como uma "fatalidade". 
Também aconselha a "aceitar as 
determinações divinas".

"Até hoje estão procurando 
uma justificativa para a tragédia 
de Santa Maria que me vitimou e 
diria que fez não só o Brasil cho-

rar, como também muitos pais", 
diz. "Ao invés de concentrar tanto 
nosso pensamento procurando 
por culpados, os convido a orar-
mos junto por todas as vítimas e 
seus afetos enlutados", conclui.

A advogada pediu a absolvi-
ção de Marcelo argumentando 
que ele confiava no assistente da 
banda, que era responsável por 
cuidar da pirotecnia. Borsa alegou 
ainda que seu cliente nunca teve 
intenção de matar outras pessoas. 

Ela foi a segunda defensora a falar 
nesta quinta-feira durante o nono 
dia do júri, o mais longo da histó-
ria do Judiciário gaúcho.

A Promotoria defende a conde-
nação dos quatro réus e sustenta 
que tanto o uso do artefato em 
espaço fechado como a lotação da 
casa noturna configuram crimes 
de homicídio e tentativa de homi-
cídio com dolo eventual. O resulta-
do com as sentenças dos réus está 
previsto para sair nesta sexta-feira.

Foi publicado no Diário 
Oficial do Estado do Rio, nes-
ta sexta-feira, algumas reco-
mendações para a realização 
de festas de fim de ano, como 
evitar aglomerações e o refor-
ço da fiscalização de autorida-
des sanitárias municipais. As 
orientações são Grupo Técnico 
de Assessoramento a Eventos 
de Saúde Pública da Secretaria 
Estadual de Saúde e acontecem 
após a confirmação da queima 
de fogos durante o Réveillon na 
cidade do Rio. 

Na publicação, o artigo 1º diz 
que as prefeituras não estão 
proibidas de organizar queima 
de fogos, festas e outros tipos 
de comemorações durante 
as festas de fim de ano, desde 
que "garantidas estratégias que 
evitem aglomeração de pes-
soas". No artigo 2º, fica deter-
minado que as autoridades 
municipais deverão evitar 
aglomerações, propondo bar-
reiras de acesso ao público, li-
mitação de estacionamentos 
e outras ações necessárias. 

Já no artigo 3º, a resolução 
não recomenda atividades, 
mesmo que em ambiente aber-
to, em que não seja possível 
evitar a aglomeração, tanto no 

local quando no deslocamen-
to de pessoas. O grupo técnico 
pede ainda que seja evitada a 
realização de shows.

Na tarde da última quinta-
-feira (9), o prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, antecipou informa-
ções de como será o Réveillon 
na cidade. Assim como orienta 
na resolução publicada nesta 
sexta, Paes retirou os palcos de 
shows e espalhou a queima de 
fogos para dez pontos da cida-
de. São eles: Copacabana, Fla-
mengo, Piscinão de Ramos, Ilha 
do Governador, Igreja da Pe-
nha, Parque Madureira, Bangu, 

Anatel cria código para identificação de 
ligações de serviços de telemarketing

Estado publica orientações para o Réveillon 
e recomenda que se evite aglomerações

Foto: Rui Porto Filho

Tradicional festa de Réveillon de Copacabana no Rio

Ministro da Educação, Milton Ribeiro

Praia de Sepetiba, Recreio dos 
Bandeirantes e Barra da Tijuca. 
Apenas Copacabana terá sono-
rização com 25 torres de som 
espalhadas pelas praia.

No entanto, durante a co-
letiva, o prefeito disse espe-
rar aglomeração na praia de 
Copacabana. "Vai ter aglome-
ração sim na praia na Copaca-
bana. Podem preparar a foto. 
Mas isso não é problema. O 
comitê científico que me as-
sessora diz que isso não é um 
problema. A praia é um lugar 
aberto e não oferece muito 
risco", disse Eduardo Paes.

Defesa de réu usa carta Defesa de réu usa carta 
psicografada de vítima psicografada de vítima 
para pedir absolviçãopara pedir absolvição

A Agência Nacional de Te-
lecomunicações (Anatel) criou 
um código para identificação 
de ligações de serviços de tele-
marketing. O código usado será 
o 0303, que aparecerá no início 
de qualquer ligação que vise 
ofertar produtos ou serviços.

O identificador foi aprovado 
pela Anatel nesta sexta-feira 
(10/12), por meio Ato nº 10.413, 
publicado hoje no "Diário Oficial 
da União". O objetivo da padro-
nização, diz a agência, é facilitar 
a identificação das chamadas de 
telemarketing ativo.

O prazo para implementa-
ção da regra é de 90 dias para as 
prestadoras de telefonia móvel 

e de 180 dias para as operadoras 
de telefonia fixa.

A Anatel explica que tele-
marketing ativo é a prática de 
oferta de produtos ou serviços 
por meio de ligações ou men-
sagens telefônicas, previa-
mente gravadas ou não. Em-
presas que solicitam doação 
e que fazem cobrança foram 
consideradas exceções e não 
precisarão fazer uso do código.

O código 0303 será de uso ex-
clusivo e obrigatório para ativida-
des de telemarketing ativo, e as 
operadoras de telefonia fixa e mó-
vel têm de permitir a identificação 
desse número de forma clara, no 
visor do aparelho do usuário.

POSTO DE GAOLINA NOVA JERUSALÉM
CPNJ: 02.358.402/0001-98

EDITAL 1ª CONVOCAÇÃO DE SÓCIOS PARA APORTE 
FINANCEIRO

EM 13/12/21, POSTO DE GASOLINA NOVA JERSUSAÉM 
LTDA, SITO À AV. BRASIL, 5810, BONSUCESSO – RJ, CEP 
21040-361, CONVOCA OS SEUS SÓCIOS A COMPARECE-
REM EM REUNIÃO NA SEDE DA EMPRESA, EM 22/12/21 
ÀS 10H:30MIN PARA INTEGRALIZAR IMEDIATAMENTE O 
CAPITAL SOCIAL, DE ACORDO COM AS SUAS QUOTAS, 
DEVIDO AO PREJUÍZO ACUMULADO DA EMPRESA. O 
DESCUMPRIMENTO DESSE DEVER IMPORTARÁ EM 
FALTA GRAVE DO SÓCIO REMISSO. 
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través do 
Ministério 
da Cidada-
nia, o gover-
no federal 
inicia nesta 
sexta-feira, 
10, o pa-
g a m e n t o 
do Auxílio 

Esporte Escolar para estudantes 
que se destacaram em compe-
tições oficiais do Sistema dos 
Jogos Escolares Brasileiros 
(JEB’s). No total, 1.404 alunos 
de 12 a 17 anos incompletos 
receberão a primeira das 12 
parcelas mensais no valor de 
R$ 100. Esses estudantes inte-
gram 1.373 famílias beneficiá-
rias do Programa Auxílio Brasil. 
Cada família receberá também 
uma parcela única de R$ 1 mil.

A segunda parcela do Auxílio 
Brasil também começa a ser paga 

A
pelo Governo Federal nesta sex-
ta-feira para quem tem Número 
de Identificação Social (NIS) com 
o final 1. De acordo com o gover-
no, serão contempladas mais de 
14,52 milhões de famílias com o 
valor mínimo de R$ 400.

O Auxílio Esporte Escolar é 
um dos benefícios complemen-
tares ao programa Auxílio Brasil, 
que substitui o Bolsa Família. 
Um dos objetivos desse bene-
fício é o de possibilitar experi-
ências práticas de trabalho em 
grupo e de desenvolvimento de 
habilidades individuais. Além 
disso, segundo o governo, o be-
nefício tem potencial para des-
pertar talentos esportivos que 
representarão o país em compe-
tições internacionais no futuro.

"Vamos estimular a prática 
de atividades esportivas, desde 
cedo, contribuindo para a for-
mação social e intelectual das 

Cada família receberá também uma parcela única de R$ 1 mil

nossas crianças e dos nossos 
adolescentes", explicou o minis-
tro da Cidadania, João Roma.

Os estudantes contempla-
dos conquistaram até a tercei-
ra colocação em modalidades 
individuais ou coletivas, em 14 
competições estaduais, distritais 
e nacionais realizadas ao longo 
deste ano. Do total de atletas, 
1.023 competiram nos JEB’s, rea-
lizados entre 31 de outubro e 5 de 

novembro, no Parque Olímpico 
da Barra, no Rio de Janeiro, e 121 
participaram das Paralimpíadas 
Escolares, promovidas pelo Co-
mitê Paralímpico Brasileiro de 23 
a 26 de novembro, em São Paulo.

Para o secretário especial 
do Esporte do Ministério da 
Cidadania, Marcelo Maga-
lhães, o desporto escolar é 
uma importante ferramenta 
de transformação social.

"Crianças e adolescentes 
de famílias vulneráveis agora 
têm a proteção e o estímulo 
do Governo Federal para que 
desenvolvam suas habilidades 
esportivas e possam mudar 
a realidade de suas famílias", 
avaliou o secretário. "O Auxílio 
Brasil é um avanço na assistên-
cia social porque reconhece 
esse potencial transformador 
do esporte", completou.

Ex-coordenador-geral da Ope-
ração Lava-Jato, o ex-procurador 
da República Deltan Dallagnol 
assinou sua ficha de filiação ao 
Podemos nesta sexta-feira, em 
Curitiba. Seu plano é concorrer a 
uma vaga na Câmara dos Depu-
tados pelo Paraná em 2022.

O ex-juiz e ex-ministro da Jus-
tiça e Segurança Pública Sergio 
Moro, aliado na Lava-Jato, par-
ticipou da solenidade. Por cerca 
de quarenta minutos, Dallagnol 
fez um discurso monotemático 
sobre combate à corrupção, pau-
ta à qual ficou associado por sua 
condução da operação, e lem-
brou por diversas vezes de seu 
trabalho frente ao MPF. Batista, 
ele citou o profeta Isaías e ofere-
ceu uma justificativa divina para 
sua atuação política.

— O combate à corrupção foi a 
causa com que Deus me chamou 
para servir à sociedade e para cui-
dar dos vulneráveis — declarou.

Dallagnol pediu demissão do 
Ministério Público Federal (MPF) 
no mês passado e mira vaga no 
Congresso. Já a pretensão de 
Moro, chamado de "presidente" 
pelos correligionários, é disputar 
o Palácio do Planalto.

Moro, que precisou deixar o 
evento mais cedo em razão de um 
compromisso, também discursou e 
mirou tanto no PT quanto no presi-
dente Jair Bolsonaro (PL), de quem 
foi ministro por um ano e meio após 
condenar o ex-presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva por corrupção.

Também colado à pauta anti-
corrupção, Moro ensaiou discor-
rer sobre outros temas, e men-
cionou a preservação do meio 
ambiente e os direitos humanos 
como temas importantes, sem 
dar maiores detalhes. Ele de-
fende "transformar o Podemos 
numa gigante força-tarefa" para 
combater desvios e irregularida-
des na administração pública.

Governo decide suspender exigência 
do comprovante de vacina de viajantes

Em evento com Moro, Dallagnol se filia ao 
Podemos e sinaliza candidatura à Câmara

Foto: Podemos

O ex-procurador Deltan Dallagnol, durante filiação ao Podemos nesta sexta-feira

— Me perguntam qual é o 
meu programa de governo. 
Tem muita coisa que a gente 
pode falar, mas o programa 
principal é a gente resgatar to-
dos os nossos sonhos perdidos. 
Isso a gente só pode fazer jun-
to, com coragem, bravura, con-
vicção — afirmou o ex-juiz.

Renata Abreu, presidente 
nacional da sigla, os senadores 
Álvaro Dias, Oriovisto Guima-
rães e Flávio Arns, o deputa-
do estadual Paulo Roberto da 
Costa, conhecido como Galo, e 
o presidente estadual do Pode-
mos no Paraná, César Silvestre 
Filho, também estiveram pre-
sentes e discursaram.

Governo paga benefício de Governo paga benefício de 
esporte escolar para estudantes esporte escolar para estudantes 
dentro do Auxílio Brasildentro do Auxílio Brasil

O governo federal decidiu 
nesta sexta-feira (10) suspen-
der a exigência de compro-
vante de vacina contra a Covid 
para viajantes que chegarem 
ao Brasil por via aérea.

Segundo apurou o blog, a 
suspensão será temporária, até 
a normalização do Conecte-
SUS, aplicativo responsável pela 
emissão do Certificado Nacional 
de Vacinação Covid-19.

O ConecteSUS saiu do ar 
na madrugada desta sexta 
após um ataque hacker. Nesta 
semana, o governo publicou 
uma portaria que impõe qua-
rentena a quem não estiver va-
cinado e quiser entrar no Brasil 
por via aérea. A portaria entra-
ria em vigor neste sábado (11).

O ataque hacker que derru-
bou o sistema afeta justamente 
a conferência do comprovante 
de vacinação de brasileiros e 
vacinados no Brasil.

O blog já havia informado 
que o governo havia sido aler-
tado que, se o ConecteSUS não 
voltasse a funcionar ainda nes-
ta sexta, teria de editar uma 
nova portaria com regras para 
entrada de viajantes.

O adiamento da entrada em 
vigor da exigência é visto como 
uma vitória de "negacionistas" 
da vacina, como apoiadores do 
presidente Jair Bolsonaro.

Segundo fontes, problemas 
de acesso ao sistema não impe-
diriam que estrangeiros apresen-
tassem comprovante de vacina.
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dio, revolta e 
tristeza descre-
vem o senti-
mento de uma 
parente de um 
dos meninos 
desaparecidos 
em Belford 
Roxo, o Lucas 
Matheus, de 

9 anos. Nesta quinta-feira, a Po-
lícia Civil concluiu o inquérito 
que investigava o caso. O docu-
mento apontou para a morte de 
Lucas, do primo Alexandre da 
Silva, de 11 anos, e do amigo Fer-
nando Henrique, de 12

— Meu sentimento ao saber do 
que tinha acontecido foi de ódio, 
de revolta, de tristeza. Nós dormi-
mos pouco ontem. Não consegui-
mos dormir direito. Ficamos sem 
chão. A gente não queria acreditar. 
Agora, a gente sabe que as crianças 

Ó
não voltam mais — lamenta a pa-
rente, que preferiu não ser identifi-
cada por medo de perseguição.

O inquérito da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flumi-
nense (DHBF), que investiga o 
caso, foi concluído 17 dias antes 
do caso completar um ano. Se-
gundo a investigação, um dos 
meninos foi torturado e os ou-
tros dois foram executados. Os 
corpos foram jogados em um rio 
próximo à região. De acordo com 
os policiais, traficantes do Com-
plexo do Castelar, onde mora-
vam, submeteram os meninos a 
uma sessão de tortura por terem 
se envolvido no furto de uma 
gaiola de passarinho.

— A gente fica sem entender. Se 
eles tivessem feito algo de errado, 
por que não falaram com os pais? 
Familiares? O que fizeram foi uma 
crueldade — questiona.

'Sentimento de ódio, de revolta, de tristeza. 'Sentimento de ódio, de revolta, de tristeza. 
Não conseguimos dormir direito', diz Não conseguimos dormir direito', diz 
parente após encerramento do inquéritoparente após encerramento do inquérito

Nesta quinta-feira, a Polícia Ci-
vil deflagrou uma operação para 
cumprir 56 mandados de prisão 
expedidos pela Justiça. Deste to-
tal, 51 são de envolvidos com a 
estrutura do tráfico do Castelar, 
e cinco ligados aos homicídios. 
Ao todo, 33 pessoas foram presas. 
Dos cinco suspeitos de envolvi-
mento na morte dos meninos, 
três já estariam mortos. São eles: 
Wiler de Castro Silva, o Stala, ge-
rente de drogas do Castelar, Ana 
Paula da Rosa Costa, a tia Paula, 
gerente de cargas sintéticas, e 

O assessor parlamentar Van-
do Amorim, lotado no gabine-
te do deputado estadual do 
Rio Giovani Ratinho (PROS), 
foi preso nesta sexta-feira (10) 
durante a segunda fase da 
Operação Desvio de Rota, rea-
lizada pelo Ministério Público 
do Rio de Janeiro (MPRJ), em 
conjunto com a Polícia Rodo-
viária Federal (PRF).

A 2ª fase da Operação Des-
vio de Rota mirou agentes em-
presariais do esquema, como 
donos de postos de gasolina, 
e responsáveis pela logística 
do transporte de combustível 
para o Rio de Janeiro de manei-
ra fraudulenta ao não realizar 
o pagamento de ICMS sobre o 
valor do etanol trazido de ou-
tros estados. As investigações 
continuam para identificar e 
denunciar agentes públicos que 
participavam do esquema.

Os investigadores esti-
mam que houve um prejuízo 
com perda de arrecadação de 
ICMS de R$ 1 bilhão aos co-
fres do Estado do Rio no pe-
ríodo de um ano entre 2019 
e 2020. No período a PRF 

apreendeu 73 carretas, que 
tentaram fraudar a barreira 
fiscal.Este número pode ser 
ainda maior, se considera-
dos os veículos que não fo-
ram pegos na fiscalização.

Vando é acusado de corrup-
ção passiva durante o período 
que trabalhava como agente 
público na Barreira Fiscal de 
Itatiaia no Sul Fluminense. Na 
época, o denunciado aderiu ao 
esquema de corrupção envol-
vendo transporte de combustí-
vel de outros estado para o Rio 
de Janeiro e passou a receber 
valores fixos de propina. 

Assessor de deputado é preso por corrupção 
passiva em operação do MP-RJ

Policiais militares do Co-
mando de Operações Especiais 
(COE) realizaram, nesta sexta-
-feira, uma operação no Com-
plexos do Chapadão, em Costa 
Barros, na Zona Norte do Rio. 
De acordo com a corporação, o 
objetivo dos agentes é prender 
criminosos e apreender armas.

Também participaram da ope-
ração equipes do Batalhão de Po-
lícia de Choque (BPChq), do Ba-
talhão de Ações com Cães (BAC) 
e do Grupamento Aeromóvel 
(GAM). Equipes do 41° BPM (Ira-
já) também apoiaram no policia-
mento aos acessos.

Logo pela manhã, policiais do 
Batalhão de Choque abordaram 
um homem em uma motocicleta 
na Rua Javata. Durante verifica-
ção, foi constatado que o veícu-
lo era roubado. A ocorrência foi 
apresentada na 27ª DP (Vicente 
de Carvalho).

Durante as incursões, as equi-
pes do BAC apreenderam vasta 
quantidade de drogas distribuí-
das em diversos pontos do com-
plexo de comunidades. Entre os 
materiais apreendidos estão: 42,5 

Agentes cumprem mandados de busca e apreensão em operação conjunta com o MPRJ
Thalissa tinha 27 anos

Meninos desaparecidos em Belford Roxo no bairro Castelar foram flagrados por câmera a caminho da feira

PM apreende farta quantidade de 
drogas em terceiro dia de operação 
no Complexo do Chapadão

Na manhã desta sexta-fei-
ra, equipes do MP-RJ e da 
PRF estiveram na Assembleia 
Legislativa do Rio de Janeiro 
(Alerj), mas não consegui-
ram cumprir os mandados de 
busca e apreensão pois não 
encontraram o local de tra-
balho de Amorim. A dificul-
dade em localizar o assessor 
levantou dúvidas se Amorim 
seria um servidor fantasma. 
A reportagem tentou contato 
com o gabinete, mas não ob-
teve sucesso até a publicação 
deste texto. O espaço segue 
aberto para manifestação.

kg de maconha em tabletes; 765 
unidades pequenas da mesma 
erva; 565 sacolés de crack; 418 
pinos de cocaína; 70 frascos de 
"cheirinho da Loló"; duas balan-
ças de precisão e um telefone ce-
lular. As apreensões foram apre-
sentadas nas 27ª DP (Vicente de 
Carvalho) e 39ª DP (Pavuna).

Nas redes sociais, mora-
dores registraram a presença 
de vários veículos blindados 
e motos da PM. Em um vídeo 
publicado nas redes sociais, é 
possível ver 16 motos da polí-
cia entrando no Chapadão.

Este é o terceiro dia de ação da 
PM na comunidade do Chapa-
dão. Na quarta-feira, o subtenente 
Rogério da Silva Brandão, de 58 
anos, foi morto por um crimino-
so durante um patrulhamento 
na Avenida Nazaré, em Anchieta, 
na Zona Norte do Rio. Agentes 
do 41ºBPM (Irajá), onde o policial 
era lotado, encontraram o veículo 
utilizado no momento do crime 
na Rua Nelson Meireles Neto, em 
Guadalupe. Logo depois, deram 
início à ação de buscas pelo sus-
peito na localidade. 

José Carlos dos Prazeres Silva, o 
Piranha, um dos donos do tráfi-
co do Complexo Castelar.

— Agora, nossa busca é pelo 
corpo. Queremos saber onde eles 
estão. Vamos fazer uma passeata 
dia 27 deste mês, na comunida-
de. Vamos todos nós branco, com 
cartazes, pedindo pelo menos um 
pouco de paz — diz a parente.

Telefonemas detalham tortura
Em um telefonema, feito du-

rante uma operação policial no 
Castelar e que foi grampeado pela 
polícia com autorização judicial, 

em maio, um dos traficantes deu 
detalhes da tortura sofrida pelos 
três meninos. Ao comentar uma 
notícia exibida na TV, dando con-
ta que um deles era suspeito do 
crime, o outro respondeu com iro-
nia. " E tu não quis nem bater né", 
disse na conversa. Já em outro 
diálogo interceptado, desta vez 
entre um homem e uma mulher, 
esta última diz que foi Stala quem 
toturou os meninos. " O Stala tor-
turou muito as crianças. Foi ele 
quem mandou matar", disse a 
mulher, durante a conversa.

Foto: Divulgação / PRF

Foto Reprodução 
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arcos An-
tônio de 
Souza, 48 
anos, por-
tador da 
S í n d r o m e 
de Down 
e morador 
da Chatu-
ba, rece-

beu nesta quarta-feira, dia 8, 
em sua casa, o primeiro aten-
dimento dentário de sua vida. 
O serviço foi prestado pela 
equipe da Clínica da Família 
França Leite, que atende a 
região onde Marcos Antônio 
reside, sob o comando da Dra. 
Priscila Souza Santos. O pa-
ciente foi submetido à remo-
ção de tártaro, além de cirur-
gia em um dos dentes.

A família de Marcos era 
só alegria e emoção duran-

M
te o serviço prestado pela 
equipe, que também teve a 
participação da técnica de 
enfermagem Sheyla Barbo-
sa de Oliveira. “Isso que está 
acontecendo aqui, agora, é 
um milagre na história de 
Mesquita. Hoje é o primei-
ro atendimento dentário da 
vida dele. Há mais de 40 
anos, meu cunhado preci-
sava desse serviço dentário, 
mas não tinha. Agradeço a 
Deus por ter essa dentista, a 
Dra. Priscila, aqui na Clínica 
França Leite”, comemora, 
emocionada, Luciana Silva 
Ribeiro, de 48 anos, respon-
sável pelo paciente.

Deitado sobre a cama, en-
quanto Luciana fazia carinho 
no cunhado, a equipe dentá-
ria, com paciência, executava 
os procedimentos de limpeza 

Atendimento dentário Atendimento dentário 
a pacientes especiais a pacientes especiais 
em Mesquitaem Mesquita

nos dentes de Marcos. “Faço 
isso por amor”, diz a Dra. Pris-
cila. Luciana conta que, como o 
cunhado Marcos tem um com-
portamento não cooperativo, 

A Secretaria de Cultura 
de Belford Roxo realiza nes-
te domingo (12-10) às 18h, 
na Estação Cidadania, no 
bairro Piam, a final do con-
curso “BELos da Cor”, que 
tem como objetivo valoriza 
a visibilidade negra. Seten-
ta candidatos, divididos em 
sete faixas etárias. Os vence-

dores receberão faixa, coroa, 
medalha e R$ 200 de prêmio.

De acordo com o secretário 
Bruno Nunes, os participantes 
receberam ainda um curso de 
modelo e de desfile. O secretário 
destacou que ao longo dos anos 
os negros sofreram com a escra-
vidão e até hoje convivem com o 
preconceito.  “Fizemos um gran-

Prefeitura de Belford Roxo realiza domingo 
a final do concurso ‘BELos da Cor’

O Dia D da vacinação está 
chegando. No próximo sábado, 
11 de dezembro, os postos de 
saúde de Nilópolis estarão vaci-
nando os moradores a partir dos 
18 anos, principalmente, contra 
a Covid-19 pessoas. Também 
serão disponibilizadas doses de 
vacina de tríplice viral e Saram-
po para essa faixa etária.

A novidade é que Nilópolis 
é a primeira cidade da Baixada 
Fluminense a vacinar maiores 
de 18 anos com a terceira dose 
contra a Covid. Os nilopolita-
nos que já tomaram a segunda 
dose há três meses ou mais, 
podem procurar um dos quatro 
postos de saúde para garantir a 
dose de reforço de segunda a 
sexta-feira, de 9h às 16h.

A vacina tríplice viral, que imu-
niza contra do sarampo, da rubé-
ola e da caxumba, não pode ser 
usada por gestantes ou mulheres 
que desejam engravidar. A vacina 
do sarampo também conta como 
forma de prevenção da doença.

No sábado, 11 de dezembro, 
o Dia D da Vacinação contra a 
Covid-19, todas as unidades de 
saúde do município estarão vaci-
nando das 9h às 12h. Vale lembrar 
que a única forma de prevenção 
é com a vacina. Procure o posto 
mais próximo de sua casa.

O concurso “BELos da Cor” foi dividido em sete em sete faixas etárias

O objetivo dessa ação é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença

Thalissa tinha 27 anos

Nesta quarta-feira, paciente com síndrome de down teve seu primeiro contato com um dentista em 48 anos de vida, em consulta domiciliar

Próximo sábado terá Dia D da vacinação 
contra a Covid-19 nos postos de saúde

de evento na Cada da Cultura 
para comemorarmos o Dia da 
Consciência Negra. Agora esta-
mos realizando o concurso BE-
Los da Cor. É inacreditável que 
em pleno século XXI ainda con-
vivemos com atitudes racistas. 
O discurso de ódio precisa ser 
banido da sociedade”, comen-
tou Bruno Nunes.

Endereços:
Posto Central
Rua João Pessoa, 1530, Centro.
Posto de Atendimento Médico 

e Sanitário do Cabral
Rua Roldão Gonçalves, s/n, Ca-

bral
Posto A. de A. Machado
Rua Mário Valadares, s/n, Novo 

Horizonte
Posto Dorvil Almeida Lacerda
Rua José Couto Guimarães, 

1299, Paiol
Posto Médico Rosa Maria Perez
Rua Mal. Deodoro, 555, Nova 

Cidade.
Posto Nova Olinda
Rua Amadeu Lara, s/n, Olinda.
Posto Programa de Saúde da 

Família – Cabuís
Rua General Mena Barreto, s/

nº, Cabuís
Posto Programa de Saúde da 

Família – Nova Olinda
Rua Pedro Roque, 13, Olinda
Posto Programa de Saúde da 

Família – Manoel Reis
Rua Antônio João Mendonça, 

s/nº, Manoel Reis.
Posto Programa de Saúde da 

Família – Frigorífico
Rua Dr. Rufino Gonçalves Fer-

reira, s/n, Frigorífico
Posto Dr. Armando Almeida – 

Chatuba
Rua: Marques Canário, 970

então, nenhuma unidade de 
saúde conseguia atendê-lo. 
“Mesmo pagando, nem os 
serviços particulares aceita-
vam, por causa da condição 

do Marcos” relata. “Na Clínica 
França Leite, a Dra. Priscila 
cuida de pacientes especiais 
em casa, até depois do seu 
horário de trabalho”, ressalta.

Foto: Reginaldo Pimenta



Foto: Divulgação

Sábado 11 a Segunda 13 de Dezembro de 2021

POLÍTICA 7
PARA TODOS

Rio de Janeiro 
acaba de ganhar 
mais um espaço 
de entreteni-
mento com boa 
música e gastro-
nomia popular. 
A partir de de-
zembro, o Bote-

co do Zeca Pagodinho já estar com 
as portas abertas para o público.  
A casa ficou pronta e tem como 
endereço um dos espaços mais 
emblemáticos da cidade, o térreo 
do antigo Hotel Novo Mundo, no 
bairro do Flamengo.

Esta inauguração faz parte do 
projeto de expansão do grupo 
BFW (Business Food & Wine), 
do qual o Bar do Zeca Pagodinho 
faz parte com mais duas filiais, a 
da Barra, no Vogue Square, aber-
ta em 2018 e a de Jacarepaguá, 
inaugurada recentemente, em 
19 de novembro, no Shopping 
ParkJacarepaguá. Este mais 
novo empreendimento ganhou 
uma nova denominação “Bote-
co do Zeca Pagodinho”, por ter 
um espaço menor do que os 
dois primeiros Bares. Ele tem 
685 metros quadrados e a capa-
cidade para 350 pessoas.

O Boteco segue o mesmo per-
fil do projeto original e preserva 
o estilo temático onde o público 
pode conhecer um pouco da traje-
tória do artista através de imagens, 
fotos e elementos ligados a vida 
do sambista como, por exemplo, 
peças religiosas como as de São 
Cosme e São Damião e São Jorge 
que também é retratado, em uma 
das paredes, pelo artista plástico e 
grafiteiro, Acme. O projeto ceno-
gráfico mantém a assinatura do 
renomado arquiteto João Uchôa.

A gastronomia está a cargo de 
Toninho Momo.  Considerado um 
expert na arte da Comida de Boteco, 
Toninho seguirá com as estrelas do 
cardápio como, o arroz de rabada, 
coxinhas de frango e de rabada, a 
panelinha de moela, os pastéis, a 
panelinha do Zeca e irá incluir no-
vidades, que farão parte do almoço 
executivo, de segunda à sexta, das 

O
12h às 16h.  São elas: arroz de coste-
la (R$40,00 p/1 pessoa e R$ 65,00 
p/2 pessoas), arroz de camarão (R$ 
49,00 p/1 pessoa e R$ 88,00 p/2 
pessoas), pernil com maionese 
(R$30,00) e tilápia com arroz de 
brócolis e purê de batatas (R$39,00).

Além da cerveja gelada, mar-
ca registrada do Bar, o mixólogo 
e barman Dom Colombia criou, 
especialmente para a nova casa, 
o drink “Segredo do Zeca” (gin, 
redução de vinho com com mix 
de uva, sumo de limão, finalizado 
com espuma de vinho e espeti-
nho de uvas em forma de coração 
- R$ 40,00) que chega ao cliente 
acompanhado de um envelope 
onde dentro se encontra uma 
curiosidade sobre o artista. Além 
desse, drinks como, “Coisa de 
Malandro”, (cachaça, licor de açaí, 
licor de amora e suco de limão - R$ 
35,00), “Veraneio”, (soda especial 
francesa, limão siciliano e aromati-
zado com ervas, sendo o primeiro 
com vodca saborizada - R$ 38,00).

A casa oferece dois ambientes, 
um deles com um palco, para rece-
ber expoentes do samba e artistas 
da nova geração, de segunda a se-
gunda, preservando assim, a tradi-
ção do bar de presentear o público 
com música de qualidade, cerveja 
gelada e um ambiente de muita 
alegria. E não poderia ser diferen-
te, já que o Boteco leva a marca do 
artista Zeca Pagodinho.

PROGRAMAÇÃO BOTECO DO 
ZECA PAGODINHO/ FLAMENGO 
- 11 a 19/12

Hoje
Rafael Mallmith Trio: Rafael 

Mallmith é um dos violonistas 
mais requisitados da nova gera-
ção. Ao seu lado, tem o bandolinis-
ta virtuose, Luís Barcelos, um dos 
maiores do país e o pandeirista 
Anderson Balbueno, músico atu-
ante nas principais rodas de sam-
ba do Rio de Janeiro. No show, no 
Boteco do Zeca Pagodinho, apre-
sentam um repertório composto 
por clássicos do choro e samba ca-
rioca, com a pegada virtuosística e 
também dançante.

Fo
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Branka: Acompanhada por 
Carlinhos 7 Cordas, Branka apre-
senta sucessos, composições 
autorais e clássicos do samba, 
na apresentação intitulada “Na 
Roda”. Com vasto repertório e 
as referências de Beth Carvalho, 
Clara Nunes, Alcione, Elis Regina, 

Culturando 

ela que já foi indicada ao Grammy 
Latino sacode a roda no Boteco do 
Zeca Pagodinho.

Kiki Marcellos: O cantor e 
compositor, Kiki Marcellos, apre-
senta clássicos dos mestres do 
samba, passando pela obra de 
Cartola, Candeia, Fundo de Quin-

tal, Jorge Aragão, Almir Guineto, 
Zeca Pagodinho e outras influên-
cias da MPB, dentre elas, Djavan 
e Gilberto Gil. O show é interativo 
e busca a participação do público, 
seja cantando, ou batendo na pal-
ma da mão para encontrar a bati-
da perfeita do Partido Alto.

O Boteco do Zeca Pagodinho já estar com as portas abertas para o público

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSProgramação

Boteco do Zeca Pagodinho 
de portas abertas no de portas abertas no 
bairro do Flamengobairro do Flamengo
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om um time 
completa-
mente des-
figurado, a 
e s p e r a d a 
d e r r o t a 
aconteceu 
em Goiânia. 
O Atlético-
-GO venceu 

por 2 a 0 e foi pouquíssimo ame-
açado pelo Flamengo. Não dava 
para ter muita expectativa em 
cima de uma equipe desentrosa-
da e recheada de garotos, mas o 
jogo ratificou algumas conheci-
das carências rubro-negras para a 
montagem do elenco que dispu-
tará a próxima temporada.

É urgente a contratação de 
zagueiros que tenham condi-
ção de substituir Rodrigo Caio 
e David Luiz, de um centroa-
vante que faça gols para jogar 
nas constantes ausências de 
Gabigol e Pedro e de um arma-
dor que deixe a torcida minima-
mente tranquila durante a cor-
riqueira lacuna provocada pelas 
convocações de Arrascaeta.

De positivo em campo talvez 
só a atuação do lateral-direito 
Wesley, que correu muito e mos-
trou inteligência em lances difí-
ceis. Deu lindo passe de primei-
ra para André Luiz e um longo 
lançamento para Lázaro no pri-
meiro tempo. Ambos não apro-
veitaram porém. Na etapa final, 
voltou a mostrar boa infiltração 
e poder de recuperação. Num 
lance de muita esperteza e con-
centração, desarmou Rickson na 
entrada da área como quem tira 
um doce de uma criança.

De apenas 18 anos (completos 
em 6 de dezembro), Wesley foi 
contratado ao Atlético Tubarão-
-SC em abril e assinou contrato 
válido até dezembro de 2023. 
Apesar de muito novo, a primeira 
impressão no time profissional 
foi bastante positiva.

Com Lázaro, noutro momen-
to apontado como joia principal 
de uma nova fornada de talen-
tos, o panorama foi diferente. Se 
até conseguiu fazer um segundo 
tempo razoável depois de uma 
primeira etapa muito ruim, sua 
postura em campo não parece a 
de alguém que aguarda a opor-

C
tunidade da vida. Ainda é pouco 
participativo e dificilmente tenta 
um lance de desequilíbrio. Aos 19 
anos, não consegue repetir a vo-
lúpia que Vinicius Júnior, Paque-
tá e Reinier mostraram recen-
temente. Como é muito jovem, 
ainda vale aguardar, mas o saldo 
até o momento não é positivo.

Quem terminou em baixa 
mesmo foi Vitor Gabriel, que 
chegou a 22 jogos e nenhum gol 
como profissional. Não bastasse 
o fato de ainda não ter desencan-
tado aos 21 anos - só foi às redes 
pelo time B do Braga, de Portugal, 
no período em que lá esteve por 
empréstimo -, preocupa também 
o nível de suas atuações. Promis-
sor na base, nunca justificou a 
fama no time de cima.

Contra o Atlético-GO, mais 
uma vez brigou com a bola, 
como num lance ainda no pri-
meiro tempo, quando Láza-
ro tentou tabelar com ele. Na 
etapa final, não aproveitou na 
pequena área rebote em chu-
te dado também por Lázaro. 
Tocou fraquinho e facilitou as 
coisas para Fernando Miguel.

Com Gabigol e Pedro no 
radar de Tite e cartões e le-
sões que podem acontecer, o 
Flamengo precisa de uma ter-
ceira opção para a camisa 9. 
Vitor Gabriel, nas sete oportu-
nidades que teve em 2021, não 
aproveitou. Maurício Souza até 
tentou encontrar razões para o 
momento ruim do pupilo, mas 
preferiu dar apoio a um atleta 
que treinou no sub-20.

- Eu não entendo por que ele 
rendeu tão pouco. Foi o meu 
atleta no Sub-20, toda vez que 
ele ficava muito tempo sem atu-
ar tinha dificuldade em voltar ao 
ritmo. Hoje ele foi extremamen-
te sacrificado. Jogou isolado no 
bloco baixo e teve dois garotos 
ao seu lado que se entregaram 
ao máximo. Ele correu para um 
lado, para o outro e lutou. Ele 
sabe que precisa melhorar em 
alguns aspectos, está motivado, 
não deixa de trabalhar, é profis-
sional. A gente convive todos os 
dias. Vir aqui e criticar o atleta é 
muito difícil para nós até porque 
sentem muito mais que a gente. 
Ele sempre terá meu apoio inde-

Bruno Viana jogou muito mal em sua última partida pelo Flamengo

Oficializados, novos contratos da 
"Geração 85" com o Flamengo foram 
renovados sem alteração salarial

pendente do que jogou hoje ou 
não porque sei que ele é um atle-
ta que está dando o seu melhor.

Bruno Viana tem 
despedida melancólica

Se está claro que o Flamen-
go precisa de mais opções para 
a armação e no setor de defini-
ção, tão cristalina quanto está a 

necessidade de se trazer zaguei-
ros com estofo para substituir 
ou até mesmo disputar posi-
ção com Rodrigo Caio e David 
Luiz. Bruno Viana não se encai-
xa nesse perfil e encerrou sua 
passagem pelo clube com mais 
uma atuação muito ruim.

Em 16 de fevereiro, quan-
do foi apresentado como re-

forço rubro-negro, afirmou 
que queria conquistar títulos 
para voltar à Europa em um 
grande clube. Certamente re-
tornará ao continente já que 
o Braga detém seus direitos 
econômicos, mas o reen-
contro com os portugueses 
se dará em outro patamar. 
Numa prateleira abaixo.
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MBA em Gestão de Saúde
MBA em Gestão Empresarial

MBA em Gestão Estratégica de Pessoas
MBA em Gestão Financeira
MBA em Gestão Comercial

MBA em Gerenciamento de Projetos

É MAIS QUE MBA, É FGV

Acesse nosso site e saiba mais: mebbrasil.com.br
Nos sigam nas redes sociais: @fgvmeb

Inscrições
antecipadas 2022*:

Turmas presenciais em
Nova Iguaçu, Duque de
Caxias e Itaguaí.

*Com condições especiais e sem o reajuste de 2022

(21)  2671-0571

UNIDADE FGV DUQUE DE CAXIAS
Av. Bg Lima e Silva, 1065, Ed. Mont Blanc
Suites, Loja A, Jardim 25 de Agosto

97477-3514
(21)  3742-0559

UNIDADE FGV NOVA IGUAÇU
Av. Doutor Mário Guimarães, 428 
Sala 931 - Ed. Le Monde Office Life

(21)  97477-3514


